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每个女孩子都会有属
于自己的爱情，郭萍自然也

是如此。但她那 “恐怖脚
趾” 让她在三次接近婚姻
的时候，又三次失去了。

当着记者的面，郭萍脱
下了脚上的鞋，露出让人无
法想象的双脚。

郭萍告诉记者，其中两

个畸形的脚趾已经接近
“死亡”，被踩到了也没什
么知觉。她还说，这辈子再
也没有机会穿凉鞋了，“大
夏天的还要穿运动鞋，好多
时候感觉自己都不是个女

人了”。
“我今年都 27岁了，

还没有男朋友。不是因为别
的，就是因为这双破脚。”
郭萍说。谈过的三个男朋
友，在看到“恐怖脚趾”之
后，因为家人反对，被迫和
郭萍分手了。
“我不怪他们，谁愿意

娶一个过几年就要坐轮椅
的老婆呢！” 郭萍说完这
话，泪花在眼眶里打转，就
要滴落下来。

另一名队员艾冬梅也
有同样的遭遇。

针对女弟子们的追债，
王德显是如何行动的呢？昨

天，据艾冬梅的叔叔表示，王
德显曾表示，他和北京黑社
会有联系，准备找人“修理”
这几个“不听话”的女弟子。

虽然郭萍、艾冬梅、李娟
3名国际马拉松选手状告昔
日教练王德显私占财产的案

子还没有正式开审，但并不
影响猛料的爆出。

艾冬梅等人表示，这些年下
来大约有近30万元的奖金还在
王德显手中，但是到目前为止，
她们连一分钱也没有拿到。

昨天下午，记者来到通

州某小区艾冬梅的叔叔家。
走进屋内之后，艾冬梅的叔
叔就表示，希望记者能够出
示证件来表明身份，原来他
是怕黑社会的人混进来报
复。此外，为了以防万一，他
还喊来了自己的一位朋友过

来帮忙。记者注意到，这是一
间几乎没怎么装修的房子，
当时艾冬梅6个月的小女儿
正在小屋子里的床上睡午
觉。同样搞体育出身的艾冬
梅的叔叔气愤地说：“中国
体育圈太黑了。”

艾冬梅的叔叔表示，看
看艾冬梅、郭萍她们的双脚
和生活现状，有种说不出的
感觉。他说：“我们家的孩子
打死也不会练体育，不会再
为国争光，都这样的下场，还
争什么光！”

艾冬梅的叔叔告诉记者
这样一件事情。他说，今年6
月份的时候，艾冬梅等人在找

王德显讨要工资的时候，曾接
到王德显的一个电话。交谈

中，王德显说，他和北京黑社
会有联系，准备找人“弄”下
这几个不听话的孩子。

艾冬梅的叔叔表示，这
段话已被录下，在官司需要
的时候，会向法院提供。他还
表示，如果得不到公正的判

决，他可能会向王德显采取
“极端措施”。

针对这份神秘的录音，
记者联系了她们3人的代理
律师许子栋。许律师向记者
表示，自己还没有听到代理
人提起神秘录音的情况，但

是如果录音内容有恐吓类的
语言，那么在法律上，就构成
了对当事人的威胁、胁迫。

/012 34

!"#$%&'

!567 !!" #$"

前天下午，上视大厦的9楼

会议厅热闹非凡，东方男篮
牵手江苏汇中空调的签约仪
式终于举行。在10天前还
找不到下家的上海队，因为

江苏企业的介入而变得底气
十足。上海队主帅李秋平表
示，有了钱的上海队就要冲
击联赛八强。
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今天，奥运舵手报名将
继续进行，截止时间为9月

27日。你可以登录新浪网
（http：//sports.sina.com.c
n/z/coxshow）报名。

同时，也欢迎广大朋友
来现代快报报名并说说你
的故事。报名时间为 15：
00~23：00，地址：新街口正

洪街 18号东宇大厦 2213
室，报名时需带本人 1寸
照片一张。
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昨天下午，中国选手彭
帅苦战三盘，以2比1的比

分淘汰了上届中网卫冕冠
军、俄罗斯美少女基里连科。

赛后的新闻发布会上，
彭帅说，这一路的辛苦付出
全因为自己对网球的满腔
热情，“有一段时间我的事
业出现了低谷，但是球迷一

直很支持我。说起家人，我
有点儿激动（%&'()*
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678）。”
在此前双打比赛中，临

时配对的彭帅/兹沃娜列娃
大逆转，以2：1战胜了赛会

头号种子郑洁/晏紫。84
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据艾冬梅昨天的回忆，
王德显让队员们签过百万元

的营养费票据。起初他称，这
是为了报销，后来干脆称，队
员们的奖金正是花在了这些
营养品上。

郭萍、艾冬梅、李娟这
3名马拉松队员这些年到
底有多少奖金呢？昨天，郭
萍和艾冬梅表示，由于很多
比赛到底有多少奖金她们
不知道，但她们表示这些奖
金至少应该在30万左右。

郭萍告诉记者，每次比
赛的奖金在她们从台上签完
字走到台下的时候，就会被

教练王德显拿走。
之后，过一段时间，王德

显就会让她们签“营养费”
票据。签票据的不仅包括这
次状告王德显的3人，还包

括孙英杰等10名左右的队
员。据艾冬梅回忆，这些单子
有60万元的、36万元和16
万元的，总额超过一百万元。

“当时，他跟我们说这
是营养费，让我们签字后，
他再向体工大队报销。”艾
冬梅说，这就是当初王德显
的承诺。但是到了后来，王
德显跟她们说，她们的奖金
都花在了这些营养品上面。
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仅仅是斯洛文尼亚国内
一支并不知名的球队就让南

钢出了一身冷汗，昨天在江阴
市周庄镇进行的热身比赛中，
南钢队费尽全力，才以 70：65
战胜了该队。

比赛最大的看点无疑是
新外援汤普森和学成归来的
易立。为了磨合阵容，易立并
没有先发上场，小唐和汤普森
组成内线，孟达、张成和胡雪
峰同时首发上场。别看这支球
队不起眼，但他们的挡拆和掩

护战术让南钢队的防守成为
摆设。眼见形势不妙，胡卫东
在第二节换上了易立打小前
锋，易立上场之后用一次突破

后的急停跳投证明了自己。不
过汤普森的运气可就不好了，
在代表南钢队参加的第一场
正式比赛中，急于证明自己的
“大黑”时不时用上街球的动
作，一时间他的传球让队友也
无法领会。除此之外，“大黑”

的进攻和罚球同样一无是处。
无奈之下，老胡只得用卡洛斯
换下了汤普森，易立回归4号
位。凭借卡洛斯的压哨三分，南
钢队在上半场与对手打成了
37平。“汤普森太急于表现自
己了，结果适得其反，他的水平
不是这个样子的。我相信在后

面几场比赛中，他会找到状态
的。”虽然老胡在为汤普森开
脱，不过老胡承认，在汤普森发
挥不佳的时候，只能让易立回
到4号位。因为在这个位置，
只有抽素兵一个替补。

好在卡洛斯表现得足够好，
本场比赛，小卡无论是突破还是
三分球都屡有斩获，“打过了一

个赛季之后，小卡应该对CBA
更加熟悉了，所以这个赛季，他
的表现应该会更好的。”一位队
员评价说。
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原告手中的录音证据显示———
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